

l'essentiel

SANTÉ

Sacha Houlié chez les ambulanciers

L'an passé, à la même date, Sacha Houlié était à la rencontre d'ambulanciers du CHU. Ce lundi 8 avril, à l'occasion de la Journée nationale des ambulanciers, Sacha Houlié s'est rendu au siège de Poitiers Ambulance, à la rencontre de professionnels libéraux qui ont pu lui dresser un panorama du métier et transmettre leurs doléances. Notamment sur le transport partagé, qui doit les obliger à transporter plusieurs personnes en même temps. Mais ils ont fait aussi état d'une problématique sociale sensible : 15.000 postes sont



Sacha Houlié chez les ambulanciers. (Photo NR-CP)

en effet à pourvoir actuellement dans cette profession, qui emploie 65.000 personnes en France.